



小原田小学校だより

【教育目標】心身ともに健全で正しい判断力を持ち、自主性・創造性に満ち、心豊かなたくましい児童の育成

〇すすんで学習する子(知) 〇思いやりのある子(徳) 〇たくましい子(体)

第22号 令和2年7月31日発行

1学期お世話になりました

1学期は感染症防止のための臨時休業や分散登校、そして教育活動の変更等につきまして保護者の皆様にはご理解とご協力をいただきました。ありがとうございました。子どもたちの学びの様子を「めざす児童像」に添ってお伝えします。

〇すすんで学習する子

・臨時休業や分散登校等があり、なかなか落ち着いて学習することが難しかった時期がありました。しかし、学校再開後は、どのクラスでも落ち着いて真剣に学習に取り組むことができました。教師の話をしっかりと聞き、問題や課題に自力で取り組み、そして考えを友だちと伝え合うことができました。また、タブレットを上手に使用して調べ学習や意見の交換等を行うこともできました。「わかる」「できる」ようになったことがたくさんあった1学期でした。

〇思いやりのある子

・集団登校の時に、班長さんが後ろを歩く下級生にやさしく接しながら歩く姿に思いやりの心が感じられ、うれしくなりました。また、授業においても、友だちの考えを「なぜ、そう考えたのか。」と友だちの立場で推測して理解しようとすることができました。自分以外の考えを好意的に捉えようとする心が感じられました。ある時は、登校時に泣いている子に進んで声を掛け、励ましてあげることがあり、思いやりの心で育てられているとうれしく思いました。4月に比べて「あいさつ」が上手にできるようになったこともすばらしいと思えました。

〇たくましい子

・水泳や陸上、マット運動等、様々な運動に積極的に取り組みました。感染症防止のため制約がある中でも、一生懸命に身体を動かすことができました。マット運動などでタブレットを用いて演技の様子を写真や動画に撮り、その後の練習に生かすことができました。また、運動の目標をカードに記載して、適宜反省を生かすつな考えながら運動に取り組み、運動能力と体力を向上させることができました。さらに、家庭での「早寝・早起き・朝ご飯」の習慣化も体力向上につながったと思います。ご家庭での配慮に感謝いたします。

以上、様々な面で子どもたちは心身ともに成長することができました。学校での取り組みとともに、家庭学習の確認や体調管理等、保護者の皆様のご協力によるものと感謝申し上げます。今後も学校と家庭が連携して子どもたちの成長につなげていきたいと思っております。また、旗担当の保護者の皆様には毎朝、子どもたちの安全な登校のために通学路の要所で見守っていただき本当にありがとうございました。

楽しい夏休みを

① 事故防止を

- 〇 交通事故0・・・歩行中、自転車乗車中、自動車同乗中
 - ・ 飛び出しはしない！一旦止まって、右左右（止まる・見る・待つ）
 - ・ 自転車はヘルメットを必ずかぶる
- 〇 水の事故防止・・・池や川には近づかない
- 〇 不審者への対応・・・「きょうはいかのおすし」と防犯ブザー
 - きよ…（不審者から）きよりをとる
 - う…うしろにも気をつける
 - は…はやく帰る
 - いか…（知らない人に）ついていかない
 - の…（知らない人の車に）のらない
 - お…（不審者に会ったら）おお声をだす
 - す…（不審者や不審な車にであったら）すぐにげる
 - し…（不審者や不審な車にであったら）しらせる



② 体調管理を

- 〇 感染症・熱中症予防・・・マスク・手指洗い・帽子・水分補給等
- 〇 虫歯や視力などの治療を
- ※ 詳しくは、夏休みの生活のしおりをご覧ください。

夏休みは8月1日（土）～8月19日（水） 第2学期始業式は8月20日（木）です

